

DIN 02242661

zoetis

Aureo S-P® 250

G

Granular • Granulaire



Medicated Premix Veterinary Use Only

Prémélange médicamenteux Usage vétérinaire seulement

For Feed Manufacturing Use Only
Antibiotic
Active Ingredients:
Chlortetracycline 44 g/kg (4.4%)
Sulfamethazine 44 g/kg (4.4%)
Penicillin (from procaine penicillin) 22 g/kg (2.2%)

Réservé à la fabrication de moulées
Antibiotique
Ingrédients actifs :
Chlortétracycline 44 g/kg (4,4 %)
Sulfaméthazine 44 g/kg (4,4 %)
Pénicilline (sous forme de pénicilline procaine) 22 g/kg (2,2 %)

PRODUCT CODE: 700106

CODE DU PRODUIT : 700106

WARNINGS:
Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 10 days after the latest treatment with this drug. Penicillins and sulfonamides can cause allergic reactions in sensitized individuals. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Keep out of reach of children

MISES EN GARDE :
Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 10 jours après le dernier traitement avec ce médicament. Les pénicillines et les sulfamidés peuvent causer des réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors de la manipulation du produit, évitez l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants

NET 25 kg

Zoetis is a trademark and Aureo S-P is a registered trademark of Zoetis or its licensors, used under license by Zoetis Canada Inc.
Zoetis est une marque de commerce et Aureo S-P est une marque déposée de Zoetis ou de ses concédants de licence, utilisées sous licence par Zoetis Canada Inc.

zoetis



Fr Aureo S-P® 250
Granular • Granulaire

Aureo S-P® 250

G

Granular • Granulaire



Fr Aureo S-P® 250
Granular • Granulaire

zoetis

DIN 02242661



Aureo S-P® 250

G

Granular • Granulaire
Prémélange médicamenteux Usage vétérinaire seulement

Medicated Premix Veterinary Use Only
For Feed Manufacturing Use Only
Antibiotic
Active Ingredients:

Réservé à la fabrication de moulées
Antibiotique
Ingrédients actifs :

Chlortetracycline 44 g/kg (4.4%)
Sulfamethazine 44 g/kg (4.4%)
Penicillin (from procaine penicillin) 22 g/kg (2.2%)

Chlortétracycline 44 g/kg (4,4 %)
Sulfaméthazine 44 g/kg (4,4 %)
Pénicilline (sous forme de pénicilline procaine) 22 g/kg (2,2 %)

Instructions for use

To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic properly and for the duration duration required to achieve the desired clinical outcome.

Add and mix thoroughly into the ration at a rate of 2.5 kg Aureo S-P® 250 G Granular Medicated Premix per metric tonne (1000 kg) of finished (complete) feed.

- As an aid in the prevention of Bacterial Enteritis (including salmonellosis) caused by *Salmonella choleraesuis*, and swine dysentery) – feed as sole ration during the period of early growth up to 32 kg body weight.
- As an aid in the treatment of Bacterial Enteritis (including salmonellosis) caused by *Salmonella choleraesuis*, and swine dysentery) – feed continuously at the sole ration until three days after symptoms disappear.

NOTE: When treatment claim is made, label must show this statement: "Pig off feed should be given individual treatment."

Mode d'emploi

Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, l'utiliser avec précision et pendant la plus courte durée de temps requise pour obtenir le résultat clinique attendu.

Ajouter et mélanger soigneusement à la moule en quantité voulue pour fournir 2,5 kg de prémélange médicamenteux granulaire Aureo S-P® 250 G par tonne métrique (1 000 kg) de moule fini (complet).

- Pour aider à prévenir l'entérite bactérienne (y compris la salmonellose causée par *Salmonella choleraesuis* et la dysenterie porcine) – servir comme seule nourriture durant la première partie de la période de croissance jusqu'à 32 kg de poids vif.
- Pour aider à traiter l'entérite bactérienne (y compris la salmonellose causée par *Salmonella choleraesuis* et la dysenterie porcine) – servir en ration continue comme seule nourriture jusqu'à trois jours après la disparition des symptômes.

NOTE: Dans le cas de l'étiquetage relative au traitement, l'étiquette doit préciser: « Les porcs qui ne s'alimentent pas doivent être traités individuellement. »

Warnings:

Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 10 days after the latest treatment with this drug.

Penicillins and sulfonamides can cause allergic reactions in sensitized individuals. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Keep out of reach of children.

Mises en garde :

Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 10 jours après le dernier traitement avec ce médicament. Les pénicillines et les sulfamidés peuvent causer des réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors de la manipulation du produit, évitez l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants.

Storage:

Keep in a dry place at room temperature.

Entreposage :

Entrepoiser dans un endroit sec à la température ambiante.

LOT: See bag seal / Voir le cachet du sac
EXP: See bag seal / Voir le cachet du sac

Zoetis Canada Inc.
Kirkland QC H9B 4R7

Net 25 kg
700106-25-0
30273000



revision: 2017-11-22

Lot	Batch	Expiry Date	Lot	Batch	Expiry Date
20171122	20171122	20181122	20171122	20171122	20181122

Lot	Batch	Expiry Date	Lot	Batch	Expiry Date
20171122	20171122	20181122	20171122	20171122	20181122